

# Centro de la Mujer, un foco de ayuda



La memoria del Centro de la Mujer fue presentada

GABRIEL JAIME ▼

Cientos de solaneros y solaneras confiaron durante 2013 en el Centro de la Mujer para recibir asesoramiento, consejo y ayuda

en múltiples materias. Según la memoria oficial, sólo en materia laboral hubo 5.600 consultas, con más de dos mil inscritas en la bolsa de empleo. Acciones que facilitaron la creación de 21 empresas y 31 empleos. En el

área jurídica se atendieron 1.129 consultas realizadas por 170 personas relacionadas con los derechos de familia. Se contabilizaron 963 consultas en el área psicológica, realizadas por 127 personas que se interesaron por los trastornos de ansiedad, estado de ánimo y conflictos de pareja.

Apartado especial tuvo la violencia de género, con 132 consultas en el área jurídica por 31 mujeres con una edad media de 35 años. Un 65% eran españolas y la mayor parte desempleadas. En la parte psicológica fueron atendidas 39 mujeres con temas alusivos a la violencia de género. Finalmente, en el área social se atendieron 1.337 consultas de 135 mujeres, siete de cada diez con contenido relacionado con la educación.

## Amfar inauguró su sede



Corte de cinta en la sede de Amfar

GABRIEL JAIME ▼

La presidenta nacional de Amfar, Lola Merino, desea que el siglo XXI se convierta en el de las mujeres rurales. Así lo indicó en la inaugura-

ción oficial de la nueva sede de La Solana, celebrada el 27 de febrero. En el acto protocolario estuvo presente el alcalde, Luis Díaz-Cacho, y la presidenta local, Dolores Manzano, que no ocultó su emoción.

## Cartas de amor por San Valentín

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Un total de 19 misivas, de las cuales 3 de personas mayores, participaron en el Primer Certamen de Cartas de Amor, convocado por la concejalía de Cultura. Fueron leídas en Radio Horizonte los días previos a San Valentín y la audiencia votó uno de los premios.

La carta titulada "Amor para siempre" de Eloísa Notario, fue ganadora en categoría general, segunda fue Natalia Sánchez con su carta "Gra-

cias por entrar en mi vida", y en tercer lugar quedó Cristina González-Magdaleno con su carta "Cánsate conmigo, pero no de mí", siendo el premio especial de los radioyentes para la carta "Arrepentimiento de un amor perdido".

Por su parte, las tres cartas premiadas en el apartado destinado a los socios del Centro de Mayores fueron para Gabriela Fresneda por su carta "En las redes de tu amor", segundo quedó Pedro Sevilla Romero con "Para mi esposa fiel", y tercera Antonia Prieto por "Felicidad plena".



Ganadores cartas de amor